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世界で活躍する県人会員と留学生ＯＢ、大分県関係者の皆さま方に、大分の「今」をお伝えします。

What’s up, OITA!

世界で活躍する大分県関係者の皆さまに、今年度の国際政策課メンバーをご紹介いたします。

新たなメンバーを迎え、より一層皆様との連携を深め、海外における大分県のPRや国際交流の
推進に取り組んで参ります。皆様からも、ぜひお気軽にご連絡ください！

国 際 政 策 課 一 同令和５年度

水際対策が終了し、いよいよ本格的な
国際交流が復活します。海外の成長を
取り込みつつ、共に発展する大分県づ
くりに全力で取り組みます。

国
際
交
流
員

課長

荻貴伸

主な担当業務

・旅券審査（総括）
・パスポート班の人材育成

主な担当業務

・海外戦略の推進（総括）
・課の人材育成

参事（総括）

井川浩昭

課長補佐
（総括）

阿南大輔

主な担当業務

・海外戦略の推進
・外国人材の受入れ・共生業務
（県内在留外国人支援）

主幹

難波一尚

主な担当業務

・留学生の就職・起業支援
・ウェールズとのMOU

主査

清田弘祐

主な担当業務

・ JETプログラム
・国際交流員の活動
・アジアビジネス研究会

主任

安部舞

主な担当業務

・旅券審査、輸送
・旅券業務の委託
・パスポート班の予算

主任

渡邉美和

主な担当業務

・日本語パートナーズ
・インドネシアとの交流促進
・予算、決算、監査

主事

須藤 佳穂

主な担当業務

・留学生の奨学金
・香港フェア
・What’s Up, Oita!

主事

生野志保

盧知榮
ノ・ジヨン

オースティン・ヴォーン スワラ・ファイフ
楊江華
ヨウ・コウカ



のために奔走された広瀬前知事は、多くの県職員の見送りを受け、笑顔で県庁を後
にされました。翌２８日には佐藤樹一郎知事が初
登庁、大分県の新たなスタートの日となりました。
佐藤知事は大分市生まれ、公選第5代大分市長。
「安心元気未来創造」を政策とし、これまでの県
政をさらに発展させること、国や市町村との連携
による地方創生・県民サービスの向上を目指すこ
とを基本としています。任期は２８日から４年間
です。

県内のニュース

真玉海岸

広瀬知事 任期満了
佐藤県政スタート

４月２７日、広瀬勝貞前知事は任期満了
となり、２０年間の広瀬県政が幕を下ろし
ました。「県民中心の県政」を掲げ、県民

・大分市の赤レンガ通り商店街、アーケード撤去 設置45年、老朽化で
・国際クルーズ船、３年ぶり別府に来港 観光関係者、経済効果に期待
・高崎山70周年、ウキウキ祝う 多彩なイベント、タイムカプセル開封式も
・九重町の宝泉寺温泉、平日入り放題のサブスク 月額５千円、４施設で開始
・「孫休暇」大分市が県内初導入 子や子の妻の出産サポート
・大分空港、６月22日にソウル線再開 国際定期便、４年ぶり復活
・「市報くにさき」が県広報コンクール初の３冠 写真多用、雑誌を参考に
・中津市の国指定史跡周辺に大型建造物の遺構 九州最大規模の郡庁か
・別府国際観光港、クルーズ船の入港が大幅増 本年度36隻を予定
・マイケル・リンさんの壁画完成 別府・混浴温泉アート事業第２弾

４～６月に起こった県内の出来事やニュースについてご紹介します。

宝泉寺温泉にある季の郷山の湯高崎山のかわいらしいサル



News from Kusu
玖珠町からのお知らせ

玖珠町

ホームページ

訪問団が台湾鉄路局と彰化市を表敬訪問し、
交流を深めました。
訪問中、彰化市では、彰化設立３００周年の
記念式典が開催され、訪問団も「日本玖珠町
訪問團」の横断幕を掲げて、３万人の観衆が
見守る中、パレードに参加しました。彰化市
の林世賢市長からは「２０２３年の秋頃玖珠
町を訪問したい」との言葉もいただきました。

彰化扇形車庫では、実際に動いている転車
台や併設されている公園を見学しました。
今回の訪問で、玖珠町からも中学生のホー

ムステイ受け入れや、機関庫を通じたオンラ
イン交流を行いたいと提案しました。
皆様にも、玖珠町の旧豊後森機関庫と、台

湾の彰化扇形車庫を訪れていただき、１世紀
の歴史を感じていただけたらと思います。

玖珠町にある旧豊後森機関庫は１９３４年
（昭和９年）久大本線の全線開通とともに完
成し、最盛時には蒸気機関車２１両が所属す
る大規模の扇形機関庫でしたが、ディーゼル
化の流れにより、１９７１年（昭和４６年）
に廃止されました。
一方台湾の彰化扇形車庫は１９２２年（大

正１１年）に建設され、現在台湾唯一の機関
庫として、また、現役の機関庫として５５両
の車両の管理に活用されています。
この機関庫のご縁により、２０１９年には台
湾鉄路管理局と、２０２２年には彰化市と友
好協定を結び、交流を進めていくことを確認
しました。

台湾のコロナによる入国規制が緩和された
ことを受け、２０２３年２月１０日から１２
日までの２泊３日で玖珠町長をはじめとする

玖珠町、台湾鉄路管理局と彰化市表敬訪問



News from Yufu
由布市からのお知らせ

由布市

ホームページ

由布川峡谷パックラフトツアー

グリーンスローモビリティ「nolc（ノルク）」

塚原高原レンタサイクル

雄大な山々、広々とした草原、かわいい建物に素
敵なお店が点在する塚原高原は「レンタサイク
ル」でのサイクリングがおすすめ。一人乗りの自
転車からめずらしい二人乗りのタンデム自転車ま
でオシャレな自転車を手軽にレンタルできます。
台数が少ないので事前予約を推奨します。

由布岳山開き

５月１４日(日)に由布岳正面登山口にて安全祈願祭
が行われます。標高１，５８３ｍの由布岳は、由
布市と別府市の境に位置しています。「豊後富
士」とも呼ばれ、古くから山岳信仰の対象として
崇められています。山頂からは別府湾やくじゅう
連山、由布院盆地が望めます。登山者の皆さまは、
事故が無いよう十分にお気を付けて登山をお楽し
みください。

ゆふいん巡りは、ゆっくりノルク。
nolcは、時速２０㎞未満で走行する環境に優しい電気自
動車。
由布院駅を発着地として、フローラハウス～宇奈岐日
女神社を巡る観光モビリティです。
ゆふいんの風景をお楽しみください。
お問合せは「由布市ﾂｰﾘｽﾄｲﾝﾌｫﾒｰｼｮﾝｾﾝﾀｰ（TIC）」へ

パックラフトという超軽量ボート
で、由布川峡谷の奥深くを目指し
冒険するツアー。ボートを担いで
歩いたり、巨岩を越えたり、かな
り体力が必要なコースですが、そ
の先には自然が創り出した神秘的
な岩壁など、数々の美しい景観に
出会えます。

地元のお母さんたちが振る舞う軽食
はさま温泉郷の無料入浴券付き！



News from Beppu
別府市からのお知らせ

別府市

ホームページ



ノジ in おおいた
国 際 交 流 員 の 日 常 v o l . 2 6

ノ ・ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )



ノジ in おおいた
国 際 交 流 員 の 日 常 v o l . 2 ７

ノ ・ ジヨン

作： 盧 知榮
(No h  J i y o u n g )

いつも国際交流員の日常「のじinおおいた」をご愛読いただき、ありがとうございます。

今号は２６・２７話の掲載とさせていただきます。大変申し訳ございません！ <お知らせ>



From our Reporters
国際交流員だより

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

友達の家で９人が集まり、お寿司を食べながらお花見しました。雨が少し降っていまし

たが、家の窓から綺麗な桜を見られました。実は雨が一週間続けたので、満開予想が

遅くなり、桜は三分咲きの状態でした。それでも、とても楽しくて、素敵な一日を過ごせました。

皆と一緒に寿司用のお米を用意したり、お寿司を巻いたり、野菜や、お魚等を切ったりという準

備をしました。私は「朝食風」のお寿司を巻きました。それは卵焼きとハムのお寿司でした。手巻

きも一人ひとり作りながら、楽しくお話しできました。私はお寿司を巻いたことがなかったので、楽し

い体験でした!最後に桜湯を飲みながら、皆の持ってきたリンゴケーキ、フルーツゼリー等、満足感

で味わいました。私の作った和菓子も持ってきたので、皆と一緒に日本っぽいお花見できました～

お花見パーティ！ スワラ・ファイフイギリス国際交流員

RC-XD, Ready for Deployment! (RC-XD、
発進準備完了！)

皆さんはコッドって聞いたことありますか？英語に詳しければ、「タラ」という魚が思い浮かぶかもしれませんが、

不正解です。CoD(コッド)とは、「CallofDuty」というシューティングゲーム(FPS)シールズの略語です。アメリカの若者

男性でしたら、たぶん誰もが中学生の頃にはまっていた超大人気シリーズです。僕も例外ではありません。中2の時、ク

リスマスに「CoD: Black Ops」の限定版を買ってもらいました。なぜあえて限定版を買ってもらったのかと聞かれたら、それは

中に本物のRC-XDがあったからです。RC-XDとはゲームで出てくるラジコン爆弾です。ドローンみたいにカメラがついていて、

車体が見えなくても、操作できて子供の頃すごく好きなおもちゃでした。それで、時々実家のネコと追いかけっこすることも

ありましたが、本物のRC-XDには爆薬が含まれていないのでご安心ください。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

改めてよろしく、府内城跡

私が大分に来たのはコロナが蔓延していた２０２０年の１２月です。当時、城址公

園の内苑はコロナの検査場として使われたため閉鎖しており、「中は入れない場所なん

だ」と思い込んでいました。ところで先日、お花見に行って内苑の天守台に登っている人を見かけ

たのです！「中入られるの！？」とわくわく、びっくりして早速天守台に登ったら、目の前に広がる

町中と庭の緑がとても素敵でした。後日大分市に確認したところ、なんと昨年の５月９日から

入れるようになったそうです（笑）。インドア派であまり出かけなかったせいで、１年前のことに

やっと気づきましたが…これからは時々散歩しようと思います！



From our Reporters
国際交流員だより

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

桜の時期はもう終わってしまいましたが、青空の背景に美しく映っていた優しいピンクの

桜の思い出は頭の中に残っています。仕事終わりに家で着替えてから平和市民公園へ

向かいました。ピンク色の桜に合わせて、私もピンク色の洋服を着ておきました。まだ満開ではな

い状態でしたが、５分咲きでも綺麗でした。川に沿って歩き回る間、私が感じたのは、桜の花び

らの柔らかいピンク色と心地よい風でした。今年は花見が遅くなったため、その日が今年の最後

の花見になってしまいましたが、自然とつながることができ、深呼吸だけでリフレッシュできました。

暗くなる前にこどもの日のために飾られた鯉のぼりを最後にゆったりとみていました。日本での花

見がしばらくできないと思うので、この最後のお花見の思い出を大切にしておきます。

咲いている春！ スワラ・ファイフイギリス国際交流員

プリクラはそんなに「プリ」
ティーじゃないな…

プリクラって何の略なのか最近までは全く知りませんでした。ずっと、「プリキュア」みたい

に、「プリティー・なんちゃら」だと思って、「プリント・クラブ」だと聞いたとき、びっくりしました。

「プリント・クラブ」ってそもそも英語じゃないですから。プリクラの英語は、“Photo Booth”と言って、

それでも日本のプリクラとはまた違う体験です。プリクラは普段女子高生がやるもので、かわいい

イメージがありますが、アメリカのフォトブースは一つのブースだけで、かわいい写真もかっこいい写真

も撮れます。あと、目を大きくしないのも長所です。男性がプリクラをやると、「かわいい」より「こわ

い」という言葉が脳裏をよぎる・・・右の写真では幸い、対策を打って助かりましたが、友達が・・・

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

思いがけない出会いは初めてのお呼ばれへ

２年前ほど、マンションの上の階が鍋を焦がし、火災警報器が鳴って避難したことが

あります。びっくりして廊下で心を落ち着かせていたとき、同じように避難していた二つ隣

の部屋の子に出会いましたが、少し話してみると気が合ってすぐ友達になりました。

仲良くしていたその友達は去年の春に結婚して大阪へ引っ越しましたが、先日結婚式に呼ん

でもらい、久しぶりに会うことができました。初めての日本の結婚式は服装、ご祝儀、式の流れな

ど何もかもが韓国と違って緊張しましたが、新郎新婦を祝福する気持ちは同じだということがわか

り楽しめました。そして何より友達の幸せそうな笑顔が見られて嬉しかったです！



【記事提供／お問い合わせ先】

国際政策課 担当：生野、キム

【Mail】a10140@pref.oita.lg.jp

あなたの活動を世界に紹介しませんか？

From our Reporters
国際交流員だより

県人会の活動（懇親会等）や留学生ＯＢの近況など、

世界中の大分県関係者に紹介したい話題をお寄せください！

（様式は任意です）

盧知榮
ノ・ジヨン

韓国国際交流員

毎年のゴールデンウィーク頃、藤の花が咲きます。タイミングがバッチリだと、綺麗に見る

ことができますが、満開の状態は一時的なことですので、難しいです。去年、私はゴール

デンウィークの後半に宇佐市へ藤の花を見にいきましたが、やはり遅すぎて、お花がもう大体散っ

てしまいました。逆に、今年はバッチリでした。今回は大分市の西寒多神社に行きました。今年

は私が大分のお母さんの着物を借りて、着せていただきました～色は私の気に入りの水色で、帯

は春っぽいオレンジでした。着物が藤の花の紫色に合いました！雨のように天井から下がってきた

藤の花がとても綺麗で、紫の雨に囲まれるようでした。帰国する前に大切な友達とお母さんと一

緒に好きな藤の花を見られて幸せです。

藤の花に囲まれた スワラ・ファイフイギリス国際交流員

将来、何になりたい？

最近、自分の将来についてずっと考えさせられています。どんな仕事をしたいか、どこに

住みたいか、どんな人達と関わりたいか、その人達とどうやって向き合うべきなのか･･･つ

まり、「何」になりたいか。哲学はともかく、まずはしたい仕事から始めようと思っています。以前から

自分には二つの道があると思っていました。ITの道と翻訳者の道。それで、今までのアメリカでのIT

の経験と大分でのCIRの経験から、やっと決められました。僕はIT業界に戻ります。しかし、日本に

はまだ住みたいと思います。いつIT業界に戻るかまだ決めていないですが、とりあえず、ITパスポート

という国家試験の勉強でITの復習と日本語力の向上を目指そうと思います。

アメリカ国際交流員 オースティン・ヴォーン

マンドゥ大好き！

私は「マンドゥ」が大好きです。どれくらい好きかというと、もしこれから一生一つの食べ

物しか食べられないとしたら「マンドゥ」と答えるぐらい好きです。「マンドゥ」は韓国式の餃

子で、日本の餃子と違って一口サイズより大きく、具材で豆腐や春雨を使うことが特徴です。蒸

し・焼き・水マンドゥなど色々な種類のマンドゥの中で、「焼きマンドゥ」が一番好きな私は一人で

１キロを食べたこともあります。そんな私のために、先日帰省したとき家族みんなで握りこぶしほど

の大きさのマンドゥを130個も作りました。丁寧に作って蒸した後、全面を焼いたマンドゥはカリカリ

食感がクセになる理想のものでした。皆さんも機会があればぜひマンドゥを食べてみてくださいね！

만 두

mailto:a10140@pref.oita.lg.jp

